



2016-17 年度テーマ

人類に
奉仕する
ロータリー

■会長	竹葉 良仁	■職業奉仕委員長	茂呂 博光
■幹事	竹田 米廣	■社会奉仕委員長	高瀬 一也
■S A A	有田 裕彦	■国際奉仕委員長	保田 孝司
■クラブ奉仕委員長	田淵 満博	■青少年奉仕委員長	吉田 侑希

■例会日：毎週木曜日 12:30~13:30	■事務所	〒788-0003
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル		高知県宿毛市幸町 6-43
URL http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/		TEL 0880-63-3416
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp		FAX 0880-63-3417

例会報告 第2567回 平成29年6月22日(木曜日) 天気：雨

- 例会司会：二神副S A A
- 開会点鐘：竹葉会長
- Rソング：それでこそロータリー
- お客様：

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 竹葉会長

先週の例会終了後、急遽大島桜公園の草刈りを行いました。私は都合により参加出来ませんでしたが7名の方が参加してくれました。ご協力ありがとうございました。次年度は定期的実施出来るように検討をお願いします。

■幹事報告 竹田幹事

- ガバナーエレクト事務所より：
インターアクトクラブ年次大会について
- 地区財団事務所より：
2017-18年度の補助金が承認されたお知らせ
- 「社会を明るくする運動」宿毛地区実施委員会より：
総決起集会等の開催について

欠席届 14名

■委員長報告

竹田幹事

ロータリーの森の芝桜が全滅状態となっています。次年度田淵会長を中心に皆様のご協力をお願いします。

■プログラム

この一年を振り返って 竹葉会長



7-8月は特に大きな事業はありませんでしたが9月に前田ガバナー公式訪問がありました。公式訪問前には矢野ガバナー補佐の訪問がありました。鶴来島の秋祭りにも参加していただきました。公式訪問は夜間例会でした。和やかな例会になったと思

っています。

- 12月最終は夜間例会でした。
- 1月の新年例会はゲームを行い楽しい新年会でした。
- 2月は高知市でIM開催。沢山の方に参加していただきました。記念講演の車いすラグビー日本代表池様のお話は大変感動を受ける内容でした。
- 3月は桜の開花が遅かったですが花見例会を行いました。今後大島桜公園をどのように活用していくか大島地区、宿毛市と検討していかなければと思います。
- 4月には高松市で地区大会が開催されました。沢山の方に参加していただきました。

次年度は高知市で開催されますので沢山の参加をお願いします。

5月には中村RC、四万十RC、宿毛RCでソフトボール大会を開催しました。

もう少し練習をすれば勝てたかと思いますが次年度も開催予定となっています。

企画委員長には毎週プログラムの企画ありがとうございました。

会長、副会長、幹事を含めてもっと協力をしなければならなかったと思います。

会員増強については川村会員入会ありがとうございました。本来は2名増強が目標でした。候補者は数人いましたが引き続き声をかけて行きたいと思います。

5月にはオルガ様をお客様にお招きしました。

会話が出来る英語が必要と感じました。

ロータリークラブは清掃活動等の活動奉仕よりも支援活動が多くロータリーの活動知名度はまだ低いようです。今後はもっとアピール出来るようにしていかなければと思います。

短期留学制度は今年度は出来ませんでしたが引き続き行って行きたいと思います。

財団米山については皆様に引き続きお願いします。

米山留学生は皆さん大変素晴らしい学生が多いです。

来週は最終夜間例会となっていますので宜しくお願いします。一年間ありがとうございました。

■ニコニコ

竹葉会長 1,000円
大島桜公園の草引き行けなくてすみませんでした。

■出席報告

71.43%